

Ein riesengrosses «Ä X G Ü S I»

In der letzten Nummer des «Hunde» ist mir ein fast unverzeihlicher Fehler passiert, indem ich das Foto von «unserem» Weltmeister Edi Suter mit dem Foto von Dani Troxler verwechselte.

Somit kam Dani Troxler optisch zu Weltmeisterehren und wir ersetzen in diesem Beitrag das Foto von Dani Troxler durch das Foto vom richtigen Weltmeister Edi Suter.

Bei ihm habe ich mich sofort persönlich entschuldigt und er hat es zu meiner Erleichterung «locker» weggesteckt.

Also nochmals an Edi und auch an Dani, und auch an die ganze Leserschaft, eine grosse Entschuldigung für diesen Lapsus. Besten Dank für Euer Verständnis.

Roger Oppenheim